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Messechef: "Der Caravan Salon ist für uns in einer herausragenden Position"
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Länge: 2:22 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
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Info: Messechef Wienkamp erklärt die besondere Bedeutung des Caravan Salon in
Pandemiezeiten, geht auf neue Chancen und Hoffnungen sowie alle beteiligten Branchen
ein und blickt optimistisch auf die zehntägige Veranstaltung für Düsseldorf.

Wienkamp antwortet auf folgende Fragen:

1. Was versprechen Sie sich vom diesjährigen Caravan Salon?

2. Sind Sie zufrieden zum Auftakt der Messe?

3. Die Messe ist also eine Art Anker, geht es aufwärts?

4. Welche Branchen sind hier konkret vertreten?

5. Fazit: Der Caravan Salon lals große  Messe leitet bessere Zeiten ein?
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